

A Leurs Altesses Royales
Le Grand-Duc et La Grande-Duchesse

Monseigneur, Madame,

C'est avec une vive émotion et une profonde tristesse que je vous adresse mes plus sincères condoléances suite à la perte que votre famille et le pays tout entier viennent de subir.

Le Grand-Duc Jean restera dans nos mémoires un grand chef d'Etat visionnaire mais surtout, il restera dans les cœurs de toutes les Luxembourgeoises et de tous les Luxembourgeois un homme empreint d'une grande humanité aimé et respecté de toutes et de tous.

Monseigneur, Madame, à l'heure où ce deuil vous frappe Vous et l'ensemble de la Famille Grand-Ducale, le Collège des échevins, le Conseil communal ainsi que toutes les Eschoises et Eschois se joignent à moi pour vous exprimer notre peine profonde et nos plus sincères condoléances.



Georges Mischo
Député-Maire